

La marque distinctive de tout chrétien et à plus forte raison celle du bon prêtre consiste à aimer ses frères. Mgr Chalifoux résumait ainsi, avec une sobriété des plus éloqu岸tes, la vie de M. Hamelin, à Wotton : « Mes frères, quarante-six années d'un amour qui s'est dépensé le jour et la nuit, auprès des pauvres et des ignorants, comme auprès de ceux qui jouissent de l'aisance et de l'instruction... Quarante six années passées à recevoir vos enfants dans le sein de l'Eglise catholique, à les instruire de la doctrine chrétienne, à les préparer à la sainte Eucharistie.... Quarante-six années passées au confessionnal ou au chevet de vos malades, nous disent qu'il vous aimait, qu'il aimait vos âmes, qu'il était un vrai disciple de Jésus-Christ ».

Le Nouvelliste, assurément, ne saurait mieux conclure son modeste hommage, à la mémoire du « bon M. Hamelin », que par ces paroles autorisées, qui sont tout ensemble un éloge pour le regretté doyen du diocèse et un conseil pour ses confrères.

Les restes mortels du vénéré défunt ont été déposés sous le chœur de l'église en construction, dans un caveau préparé à l'endroit même que M. Hamelin avait désigné pour cette fin, il y a quelques semaines.

\* \* \*

La mort du regretté curé Hamelin a donné lieu à l'un des mouvements ecclésiastiques les plus importants qui se soient jamais effectués dans le diocèse, voici :

Par décision de Sa Grandeur Mgr Paul LaRocque, évêque de Sherbrooke.

M. l'abbé P. Brassard, de Weedon, est nommé curé à Saint-Hippolyte de Wotton ;

M. l'abbé J.-A. Lefebvre, de Sherbrooke-Est, est nommé curé à Saint-Janvier de Weedon ;

M. l'abbé J. Laporte, de Coaticook, est nommé curé à Saint-Jean-Baptiste de Sherbrooke-Est ;

M. l'abbé F.-N. Séguin, de Lennoxville, est nommé curé à Saint-Edmond de Coaticook ;